
議会広報広聴委員会 

令和 4 年 12 月 5 日（月） 

個 人 一 般 質 問 終 了 後 

全 員 協 議 会 室 

【出席者】三浦委員長、村武副委員長、 

肥後委員、村木委員、大谷委員、沖田委員、川上委員、小川委員、 

上野委員、川神委員 

【議長団】笹田議長 

【事務局】河上局長、小寺書記 

 

議題 

1  読者アンケートに寄せられた意見の振り分けについて ··········· 資料1 

⑴ Vol.67で寄せられた意見と振り分け先の確認 

 

⑵ 当委員会回答案 

 

⑶ その他 

 

2  その他 

 

 

【次回委員会開催予定日】令和 4年 12月 27日（火） 午前 9時から 



NO 属性 Vol.67で寄せられた意見 所管委員会(案)

自由意見（浜田市議会へのご意見やご要望などをお聞かせください）

1
相生町
40代

この議会だよりでしか議員の活動を知れないので、楽しみにしている。
ただ、紙が立派すぎてもったいない。
一般企業はカラーコピーなど節約している。
紙も高くなったから、質を落としている。
市報くらいの紙でいいと思う。
配る方も大変。

広報広聴
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読者アンケート Vol.66に寄せられた意見等対応報告 
 

議会広報広聴委員会 

意見 対応経過及び結果 

昨年市民一日議会があり参加しました。選挙とか

で回答が遅れるとの連絡はありましたが以後何の

返答もなく、1年が過ぎ、再び市民議会があるそう

ですが、昨年はそれなりの原稿を作成し勇気を出

して挑みましたが「あれは何だったのか？」と思

っています。 

昨年のはまだ市民一日議会に

ついては、郵送で発言者の皆様

に回答させていただきました。 

対応を求める声が出ているこ

とを改めて担当委員会へ伝え

ます。 

また、委員会での取り扱いがど

のような状況にあるか、市民の

皆様にも適宜ご確認いただき、

ご意見・ご要望などいただけま

したら幸いです。 

 

 

 

 

 

読者アンケート Vol.67に寄せられた意見等対応報告 
 

議会広報広聴委員会 

意見 対応経過及び結果 

この議会だよりでしか議員の活動を知れないの

で、楽しみにしている。 

ただ、紙が立派すぎてもったいない。 

一般企業はカラーコピーなど節約している。 

紙も高くなったから、質を落としている。 

市報くらいの紙でいいと思う。 

配る方も大変。 

お読みいただき、ありがとうご

ざいます。いただいた意見も参

考にし、限られた予算の中で適

切な広報のあり方を引き続き

考えながら発行していきます。 

 

 

 

 

 


